
----- . 

1L 8A■I" 01 Ml8 HIJDe 
HA'IA MI OMNDIIZA 

UN IVER51 DAD DE SONORA 
Escuela de Oe,ec:ho lj Ciencias Sociales 

Inq. Norberto Aquimii Paluoetee a/n 

HERMOSILLO, SOIIORA 

ACTA No. 1 -1987. 

,. 

- - En Hermosillo, Sonora, siendo las 20:20 horas del -

3, día 15 de Enero de 1987. Se reunieron en la Sala de Maes- - -

\..D tros, de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, de la -

Tel.. 3-41-29 
2-10-46 

&ta. 1331160 

~ ~ J Universidad de Sonora los Consejeros Maestros y Alumnos ante 
~ ~ \J -~J ~~d~:::::08 D~:•::~v:.d:i~: :~:"::c::r;41~:v;:.:0c::: :;:i!: 
~ ,.J curso, con la asistencia y bajo la presidencia del Coordina

'~ -5;""-t:. dor Ejecutivo de la Escuela LIC . FCO. JAVIER RITHIE MANRI--

'- QUEZ , bajo el siguienteOrden del día ~-.... ~..., ...._ ,:, 

~t 
~ 

ORDEN DEL DIA 

Lista de Asistencia. 

Lectura del Acta Anterior. 

- Asignación de Beca , que anulamente se o_torga en la Escue " 

la, al Personal Docente. 

- Analisis del Reglamento Escolar de la Universidad. 

S~ Petición de Estudiante . 

6.- Asuntos Generales. 

- - 1.- LISTA DE ASISTENCIA.- Antes de pasar Asi:tencia 

el C. Coordinador Ejecutivo de la Escuela de Derecho procedió 

a leer la Convocatoria en la cual se citó al Consejo Directi

vo a la presente sesión, enterado de ello, se procedió a pa--"'\ 

sar Lista de Asistencia,concurriendo los C. LICS . RENE PADILLA 

VERDUZCO, RAFAEL RAMIREZ LEYVA, RIGOBERTO CORNEJO GAMEZ,en su 

carácter de Consejeros Directivos Propietarios y LIC. MIGUEL 

CHON DUARTE , en su carácter de Consejero Universitario Propi~ 

tario , respectivamente. 

- - - - Asisten a ésta reunión JULIO A. ARAIZA, JOSE CASTRO -

SILVA, JUAN A. CINCO LOPEZ, JESUS CHAVEZ GUERRERO, RAMOS RUIZ 

PALAFOX y SANTIAGO ENCINAS VELARDE , Consejeros Directivos Pr,Q_ 

pietarios y Consejero Universitario Propietario respectivameQ_ 

te .--------------------------------------------------------
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-Se hace constar en la misma sesión que existe quorum -

legal en virtud de haber asistido diez (10) Consejeros Propie 

tarios . --- --- --------------- --------------------------------

- - - -2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR.- En uso de la voz el C. 

coordinador <lió lectura al Acta de la sesión anterior , no ha

biendo ninguna corrección fué aprobada por Unanimidad de Va--

tos . ---------------------------------------------------------

-~ - - En uso de la voz el Consejer o Univer sitario Alumno : 

SANTI AGO ENCINAS VELARDE , manifiesta sobre la posibilidad de 

que se entreguen por parte de la Coordinación una copia del 

Acta de Consejo, para así poder hacer las observ~ciones y co

rrecciones a la misma 

- - - - Asimismo queda asentada a la presente acta la modifi

cación del Orden del Día , a raíz de las sugerencias vertidas 

por los Consejero Estudiantes RAMOS RUIZ , Y SANTIAGO ENCINAS, 

proponiéndo que la petici ón de estudiantes se trate como pri

mer punto importante del orden del día , despúes de dar lectu

ra al Acta ant erior , dicha propuesta fué aprobada por Unanimi 

dad de Votos , quedando por consiguiente aprobado el Orden del 

Día. ------- ----------------------------- --- - - - ---- - --- -------

- - - -3 . - PETICION DE ESTUDIANTES '- En uso de la voz , el C. 

Coordinador propone si se les concede la audiencia solicitada 

por escrito por el Comité de Pro-Graduación , de fecha de 15 

de Enero de 1987.-- ---- --- -------------------------------- -

- - - -A sugerencia tanto de Maestr os y Alumnos Consejeros 

solicitan a la Mesa que primeramente se les dé información 
.... 

sobre la situación de los aspirantes a g:ialuarse, por lo que -

el C. Coordinador procedió a dar la información detallada - -

de los requisitos que se contemplan en el Reglamento Inter-- 

no de la Escuela de .. Derecho , en lo · referente al Padrino --

lugar y fecha de graduación etc . etc.------------------------

i 
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-Asimismo queda acentada a la presente Acta la observa-
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ción que hace el Consejro Universitario ENCINAS VELARDE , en -

el sentido de que las sesiones del H. Consejo Directivo debe

rian de ser mas periódicas.---------------------------------

- - - -en uso de la voz el LIC. RAFAEL RAMIREZ LEYVA , manifies 

ta que considera que así como está planteada la petición, la 

considera razonable en la medida de que coincide en lo que 

había planteado el C: coordinador , de que por esta ocación 

no nos apegaramos estritamente al Reglamento, sin que esto va 

ya acentar precedente para las futuras gener aciones, ya que -

en lo suscesivo debería de darsele difusión al capítulo 

cífico que contempla el Reglamento Interno de la Escuela e 

lo tocante a los Comites de Pro-Graduación.----------------

- - - -A raíz de que se les concedi6 al Comité de 

ción por conducta de su Mesa Directiva expusieron detallada-

mente los planes,programas , y actiidades tendientes a llevar 

su Graduación . --------------------------------------------

- - - -Asimismo hacen ver que a raíz del escrito presentado -

ante ese H. Cuerpo Colegiado, donde solicitan que se l~s den 

oportunidad a aquellos alumnos que les queden pendientes 2 -

(dos) materias de las contempladas en el Plan de Estudios de 

la Escuela . -------------------------------------------------

- Una vez~nalizada y escuhada los arguemntos que expusi~ 

ron los miembros del comité de graduación, se plantea las 

dos siguientes dos propuestas; la propuesta hecha por el 

consejero Uni versitario SANTIAGO ENCINA, en los siguientes -

términos" que por esta última ocasión se les apruebe la Gra

duación a los compaÑeros de ésta GeneraciónY:y la propuesta 

integrada por el LIC. RENE PADILLAVERDUZCO y LIC. MIGUEL CHON 

DUARTE, en los siguientes términos" que el Consejo Directivo 

apruebe la Graduación de los solicitantes que hayan cubierto 

370 créditos al finalizar el pre®te semestre, entregándose 

Únicamente el Diploma de la generación"----- -------------

i 



ll 8AHII DI M18 HIJ08 
HAIU. MI GIIANDIZA 

UNIVERSIDAD DE SONORA 
Escuela de Derecho ':I Ciencias Soc1oles 

Inq. NOTberto Aquirnl PalmioeNI a/n 
HERMOSILLO, SONORA 

- 4 -

- - - - De las dos anteriores propuestas, obtuvieron el si

guiente resultado; 1 Voto a favor de la primera propuesta 

y 9 Votos a favor de l a segunda . -------------------------

- - - - 4 . -ASIGNACION DE BECA QUE ANUALMENTE SE OTORGA EN 

LA ESCUELA AL PERSONAL DOCENTE.- en uso de la voz el Conse 

jero Universi tario SANTIAGO ENCINAS manifestó lo siguiente 

que a raíz de la solicitud presentada por el C. Lic .MIGUEL 

ANGEL SOTO LAMADRID , preguntó que si no existia otra peti

ción en el mismo sentido , y .de no haberlo cuestionó el por 

que no se había boletinado el otor gamiento de la Beca . ----

- - En uso de la voz el Consejro Alumno : RAMOS RUIZ PA

LAFOX , replica el consejero Universitario SANTIAGO ENCINAS 

en sentido de porque se tiene por que.!2.olet inar la Beca , ya 

que el EPA y el Contrato Col ectivo de Trabajo no lo esta--

blece. ---- ----------------- ------------- ------ ------- -----

-En uso de la voz el Consejero Maestro LIC . RAFAEL RA. 

MIREZ LEYVA, manifiesta que a raíz de que no existe otra -

solicitud , y que por reunir los requisit os y tener los mé

r itos suficientes , que se aprueba la beca en los términos 

del escrito presentado , que réúne los requisitos contempl~ 

dos en el EPA y el cont rato colectivo de Trabajo.---------

- - En uso de la voz el Consejero Univer sitari o SANTIA 

GO ENCINAS propone lo s i guiente : "que se boletinee la Beca 

ent re la base magisterial de la Escuela y que despúes se -

apruebe de acuerdo a las solicitudes que se hagan" .- - - -

- - - -Se somtetieron a votación las dos propuestas antes 

anotadas ar rojando el siguiente resultado ; 7 vot os a favor 

de la pr imera propuesta ; y 3 votos a favor de la segunda -

propuesta . ------- ---------------- -------------------------

-5 . - ANALISIS DEL REGLAMENTO ESCOLAR DE LA UNIVERSI

DAD.- En uso de la voz el C. Coordinador manifiesta ante -

los consejeros que la comisi ón de Regl amentos designada - -

Tel... 3 .4,1.29 
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- -
1
- - por el H. consejo Universitario, hizo llegar copias 
Anteproyecto 

del Reglamento Escolar de la Universidad, para el efecto de 

que se sometiera para su analisis a nivel de Consejo Direc

tivo y se vierta una opinión para antes del día 23 de Enero 

del presente aÑo .------------------------------------------

-en uso de la voz el Consejero Maestro LIC. RAFAEL RA

MIREZ LEYVA , hace la siguiente proposición "que se convoque 

para el día MARTES próximo a la misma hora para el efecto -

de analizar el Anteproyecto de Reglamento Escolar de la Uni 

versidad 11
• Dicha propuesta fué aprobada por Unanimidad de -

Votos.---------------------------- --------- - -------------

- -Asimismo el alumno SANTIAGO ENCINA VELARDE, propone 

que se aplique el EPA , al Personal contratado despúes de la 

aprobación de dicho Estatuto.------------------------------

- - 6.-ASUNTOS GENERALES . - en uso de la voz el Coordina 

dor de la Escuela de Derecho propone que se analice la si-

tuación de los alumnos que solicitan cambios de Carrera ,--

para el efecto de que dejen establecidos algún criterio . 
- - - -En uso de la voz el Consejero alumno: RAMOS RUIZ 

PALAFOX, propone lo siguiente: 11 que se le dé un(l) Voto de 

confianza al C. Coordinador para establecer los criterios -

para la autorización de cambios de carrera" .--------------

- - - -Dicha propuesta fué aprobada por unanimidad de Votos . 

- - - -No habiéndo otro asunto que tratar y por Unanimidad 

de Votos se <lió por terminada la reunión a las 22 : 15 horas 

del día 15 de Enero de 1987 .------------------------------

FJRM.-bpa ' 

A T E N T A M E N T E 
"EL SABER DE MIS HIJOS HARA MI ANDEZA 11 

EL COORDINADOR ECUTIVO: 

o 
ti. 
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